
会員各位 

 

 ６日（土）の総会は皆様の御協力で 50人以上のご参加を頂き、大いに盛り

上がりつつ終了いたしました。 

 

 有難うございました。 

  

 総会第１部、第２部、懇親会を通じてアンケート結果から見ると、皆様に満

足頂いたようで、来年の総会もまた頑張って企画したいと思っています。来年

は 100人の参加を目指します。今回参加できなかった方の御参加を心よりお待

ちしています。 

  

 アンケートの中でいくつか改善点につき御指摘を受けておりますので、役員

会で検討し、今後の糧にしたいと思っています。検討結果は後日お知らせしま

す。また、新たなメールアドレスの御報告も５件ほど頂きました。さっそくメ

ーリングリストに加えました。ありがとうございました。 

  

 大鋳先生に沢山の写真を撮って頂きました。これを共有できるようなウェブ

サイト等を検討しておりますので、しばらくお待ちください。その中から、と

りあえず４枚だけ抽出して写真を添付しておきます。 

  

 当日お願いしました運営協力金の件についても、後日改めてお願いする予定

です。こちらについても御協力をよろしくお願いいたします。 

  

 以上簡単ではありますが、とりあえずは総会ご参加の御礼と御報告まで。 

                                   

計測会会長 守田賢一 

 

 


